
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas bittet die Verwaltung die Möglichkeit zu prüfen ob 

der als Fußgängerbereich festgesetzte Teil auch für den Fahrradverkehr freigegeben 

werden kann. Ratsmitglied Lipinski- Naumann bittet die Verwaltung 

„Fördermöglichkeiten“ für die Neugestaltung des Fußgängerbereiches zu prüfen die 

Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz bittet einen behindertengerechten 

barrierefreien Ausbau zu realisieren. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 
 


